
clas.com

COFFRET REMPLACEMENT JOINTS SPI 24PCS
SEAL TOOL KIT 24PCS

OM 5038



 OM 5038  COFFRET REMPLACEMENT JOINTS SPI 24PCS 

DESCRIPTION

Instructions pour le kit de dépose et de pose
du joint de vilebrequin

Retirer le joint du carter.
1. Insérer les griff es de l'extracteur dans le diamètre intérieur du joint.
2. Enfi lez les têtes des griff es de l'extracteur sur la poutre de l'extracteur et positionnez la vis de 
poussée sur l'extrémité de la manivelle.
3. Tourner la vis pour extraire le joint.

Avant de retourner ce produit pour quelque raison qu’il soit (problème d’installation, consignes 
d’utilisation, panne, problème de fabrication...), merci de nous contacter.

Contact : 
Vous pouvez nous joindre par mail à sav@clas.com ou bien au 04 79 72 92 80 ou encore vous 
rendre directement sur notre site clas.com

Si vous avez changé d’avis concernant votre achat, veuillez retourner ce produit avant d’essayer 
de l’installer.

Remettez le joint en place sur le carter.
1. Utilisez le boulon existant du véhicule pour l'installation.
2. Choisissez la taille correcte de l'adaptateur pour s'adapter au boulon et au joint d'huile.
3. Boulon et adaptateur à vis a assembler avec une bague fi xe.
4. Choisissez la taille correcte de l'adaptateur bleu pour s'adapter au diamètre du joint 
d'huile. (si le boulon existant est trop long, emballez le fi letage avec le long adaptateur 
argenté).
5. A l'aide d'une clé, enfoncez le nouveau joint en place.

Note : Certains joints de vilebrequin sont vissés pour ne pas être retirés, n'essayez  PAS d'utiliser 
cet outil par la force. 

ATTENTION

Adaptateur bleu

Anneau 
de 
fi xation

Adaptateur de vis



 OM 5038  SEAL TOOL KIT 24PCS 

DESCRIPTION

Before returning this product for any reason (installation problem, instructions for use, 
breakdown, manufacturing problem...), please contact us.

Contact : 
You can reach us by mail  sav@clas.com or by phone +33(0)4 79 72 69 18 or go directly to our 
website clas.com

If you have changed your mind regarding your purchase, please return this product before you 
attempt to install it.

WARNING

Instructions for the crankshaft seal removal 
and installation kit

Remove the seal from the crankcase.
1. Insert the extractor tabs into the inner diameter of the seal.
2.Thread the heads of the puller legs onto the puller beam and position the thrust screw 
onto the end of the crank. 
3.Turn the screw to extract the seal.

Install the seal back to the crank case.
1. Use the vehicle's existing bolt for installation.
2. Select the correct size of adapter to fi t the bolt ans oil seal.
3. Bolt and screw-type adapter put together with fi xed ring.
4. Choose the correct size of blue adapter to fi t the diameter of oil seal. (if the existing bolt 
is too long, pack out the thread with the long silver adapter)
5. Using a hand spanner, press the new seal back into place.

Note : Some cam seals are screw-type to prevent remove, so do NOT attempt to use this tool by 
force. 



Si vous avez besoin de composants ou de pièces, contactez le revendeur
En cas de problème veuillez contacter le technicien de votre distributeur agréé

If you need components or parts, please contact the reseller.
In case of problems, please contact your authorized technician.
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